entrado a tierras de Cuscatlán por el lado de Acajutla. La fecha de fundación como Villa es señalada para el 10 de abril de 1525, en lugar escogido dentro del Va-lle de Salcoatitán, agregándole desde entonces el sobrenombre "Valle de las Hamacas" por los continuos temblores que sacudían su tierra. El símil de tal manera fue acertado.

Más tarde, el 10. de abril de 1528, el mismo capitán refunda la villa situándola en lo que se conoce como el Valle de la Bermuda (intra reminiscencia Caribe?), para luego desplazarse sus comerciantes al lugar que se llamó "La Aldea" en el primer asentamiento luego conocido como "Cuesta del Palo Verde".

En edad, San Salvador tiene hoy 442 años ó 460. según se decida, edad que ya sea computada por el calendario juliano o el gregoriano la fecha queda ubicada bajo la constelación zodiacal de Aries, cuyo regente es Marte el dios de la gue-

De Santa Ana

Juez de Chalchuapa reconoce 2 cadáveres

(Santa Ana). Dos cadáveres reconoció el domingo anterior el juez segundo de Paz de la ciudad de Chalchuapa, Lic. Alvaro Ernesto Arana Portillo

El funcionario judicial, acompañado de su secretario Br. Francisco Antonio Hernández v del Médico Forense, doc-tor Carlos Rivera Ortiz. se trasladaron al interior de la Escuela del cantón Ayutepeque, donde se encontraba el cadáver del señor Abel Campos Hernández, de 35 años. con un estimado de cuarenta v cinco lesiones. producidas con machete, en la cabeza y resto del

El otro cadáver fue encontrado en la calle exterior de la escuela, identificado como Clemente Anselmo López Zepeda, de 45 años, quien también murió a causa de lesiones en la cabeza y atacado por los mismos hombres que asesinaron al primero.

Clemento Anselmo López Zepeda, informan descubrió el cadáver en la escuela y cuando dispuso avisar a los parientes, de lo ocurido a Abel Campos Hernández, los mismos hechores le atacaron a machetazos en el

La tragedia ocurrió en la madrugada del domingo, después que un grupo de hombres jugaban a lo prohibido

rea tromano; o el Ares griego, de la cultura occidental que impregnó todos nuestros valores.

Se hace alusión a este dato sondeando lo que el crito y que resumiéndolo dice: los signos del zodíaco primero de 13 plenilunios (a semejanza de los pueblos americanos que pensaron), se convirtió luego en zodíaco solar de 12 casas según se divide la eclíptica en zona del cielo estrellado, originando la división del tiempo en meses, años, día v horas, dando lugar más tarde a la división del espacio.

Pero a la pregunta de cómo nació la denomina-ción de —El Salvador, San Salvador--- para esta patria chica, ésta surge profundizando al través de la devoción católica (sin multiclericalismos), de ascendencia netamente española y cuando toma arraigo, puesto que al ser funda-da la Villa ésta se pone bajo el patrocinio del Divino Salvador del Mundo o Santísimo Salvador (véase igual las publicaciones periodísticas de

agosto de 1985). Nace

este devoción del milaero bíblico de la Transfiguración del Señor en el Monte Tabor, solemni-dad litúrgica instituida por el Sumo Pontifice Calixto III en 1457; y en acción de gracias al Salvador por la victoria, un año antes, frente a las murallas de Belgrado (de la hoy Yugoslavia), obtenida por los ejércitos cristianos (Cruzados). frente a los musulmanes (Otomanos) de Mahomet III. La guerra entre la Cruz y la Media-Luna duró 700 años, del Siglo XII (principios) hasta finales del Siglo XV, ya en el momento del Descubrimiento de América.

Ante la exposición anterior se infiere entonces que la nominación de El Salvador - San Salvador nace no por Ley de la República y es cuando cabe la posibilidad de enunciar que la lev sirve sólo para regular lo que ya existe con arraigo, nunca para crear algo nuevo. La creación es obra individual o corporativa, la ley es obra social.

En cambio, es a partir del primer acto de la tragedia centroamericana y

SIEMBRA DE ARBOLES, Escolares de Ilopango, iniciaron la siembra de diez mil arbolitos donados por la firma Productos de Café, S.A. Durante la inauguración, el Alcalde de la ciudad,

Foto de LA PRENSA, por Fuente Sr. Roberto Solórzano Rosales, Ing. Guillermo Vidales y Licda. Ana María Herrarte de Tuñón, se refirieron a la importancia que para la ecológica tiene esta campaña de reforestación.

para el caso de toda América Latina: El de su independencia política, particularmente para el lar salvadoreño cuando surgen las primeras manifestaciones de ferias (o "tiangues" pre hispáni-cos), coincidiendo su ceFiesta religiosa patronal. Ferias, hoy, se celebran en casi todos los países del mundo, tomado su perfil de prácticas antiquísimas que nacen con la civilización; pero para su ubicación intra-

lebración con la titular muros sansalvadoreña. ésta luego de 300 años de Colonia y 167 de Inde-pendencia, el Campo de la Feria de Agosto no ha tenido lugar fijo, es decir. ha andado errante como tradición. (Continuará).



LE INVITAMOS

a las demostraciones impartidas por:

María del Carmen TINEUS

Directora de Maquillaje Internacional, exclusiva de

REVLON

Quien atenderá sus consultas sobre maquillaje

Hoy miércoles 27 y mañana jueves 28 en Kismet Escalón

Durante estas demostraciones pregunte por los mágicos regalos que obtendrá en sus compras de productos Revion.



15% De descuento en toda la línea REVLON

durante las demostraciones.